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De Portada

¿Te has preguntado alguna vez 
cómo las madres pueden sentir 
algo tan intenso hacia sus hijos? 
Es, precisamente, un 
sentimiento tan puro y natural 
que muchas veces escapa de 
nuestra propia comprensión.

Existen muchos tipos de amor 
en la vida, y de todos ellos, quizá 
el amor de una madre es el más 
profundo que existe, puesto que 
es el que más fuerza desarrolla a 
lo largo de la existencia de ésta. 
El amor de una madre es ese tipo 
de amor que se siente desde lo 
más profundo de las entrañas, 
que nace desde que el bebé 
comienza a formarse en el 
interior y se tiene una conexión 
entre los dos corazones que 
nada, ni nadie podrá romper 
jamás.

La naturaleza es sabia, tanto en 
los animales como en los seres 
humanos, desde la concepción, 
hasta el nacimiento, la vida de la 
mujer, cambia drásticamente, en 
ella se desarrolla el instinto de 
protección y comienza a cuidar 
su salud de forma extraordinaria 
únicamente para que la salud de 
su bebé se fortalezca… Porque 
el ser que está creciendo dentro 
de su interior es para ella, su 
mayor tesoro.

La oxitocina tiene un papel 
importante en todo este 
proceso de consolidación en el 
amor de una madre, ¡y es que la 
naturaleza se quiere asegurar 
de que el vínculo entre madre e 
hijo no se estropee por nada del 
mundo!

El amor de 
mamá

Por: Redacción

La naturaleza 
sabe lo que hace
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Ser mamá no es solo una 
cuestión física o biológica, es 
algo sublime y espiritual, algo 
que te conecta más allá de un 
lazo de sangre pues solo una 
madre conoce tanto a su hijo 
que pareciera que tiene la 
capacidad de leer sus 
pensamientos.

Estamos ante un amor sin 
condiciones, que aumenta cada 
día. Así es el amor de una 
madre, cosa que debemos 
valorar y enseñar a valorar a 
todos. Sin importar cómo 
actuemos, nuestras madres 
siempre nos van a amar inclusive 
más de lo que ellas se pueden 
amar a sí mismas.

Infinito. Sólo siendo una podrías 
entenderlo. La belleza radica en 
oler el aroma dulce de su piel, 
sentirla suave y nueva, 
reconocer a tu bebé como parte 
de ti y reconocerte en su mirada.

Noble. Eres capaz de 
arrodillarte ante unos pequeños 
pies para colocar un par de 
zapatos. Aprendes a perdonar a 
tu hijo después de un berrinche, 
te enfocas en abrazarlo y hacerle 
saber que estás ahí. No existen 
rencores.

Es grande. Después de un día 
difícil eres capaz de secarte las 
lágrimas y seguir entregándote 
sin esperar nada a cambio, pues 
cuando parece que ya lo has 
dado todo exprimes tu alma y 
das más.

Incondicional. A una madre le 
complace saber que para su hijo 
ella es su mundo, que siempre la 
prefiere dentro de toda la gente, 
que sólo en sus brazos 
encuentra consuelo y que, 
aunque pasen los años siempre 
volverá en busca de una palabra 
de aliento porque ella es la raíz 
de su alma.

¿Cómo es el amor 
de una mamá?
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La industria vacacional en México espera que sus 
ventas repunten este año hasta alcanzar los 1,967 
millones de dólares, lo que representa un crecimiento 
de un 40% con respecto al 2021, siendo el Caribe 
Mexicano la región líder en esta actividad al acaparar 
casi 75% de las ventas.

La XVI Legislatura del Estado de Quintana Roo aprobó 
una ley para la dotación gratuita de uniformes, mochilas 
y útiles escolares a las alumnas y los alumnos inscritos en 
kínder, primarias y secundarias públicas.

Una investigadora de la Facultad de Estudios 
Superiores (FES) Cuautitlán de la UNAM diseñó una 
patente que logra adsorber los contaminantes del agua, 
incluso aquellos ocasionados por derrames de petróleo 
en el mar.

Un consorcio internacional liderado por el científico del 
Instituto de Investigación Biomédica (IRB) de Barcelona 
Eduard Batlle ha descubierto el anticuerpo MCLA-158, 
el primer candidato a fármaco dirigido a células madre 
cancerosas de tumores sólidos que previene la 
propagación del cáncer y la metástasis.

MUNICIPAL
CANCÚN

ESTATAL
QUINTANA ROO

NACIONAL
MÉXICO

INTERNACIONAL
ESPAÑA

NOTICIAS DESTACADAS
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TurismoTurismo

Mis aventuras en Cancún 
continúan, y ahora le damos 
seguimiento a la segunda parte 
de este increíble viaje.

DIA 3.- Nos fuimos a Chichén 
Itzá!  ¡Un poco largo el viaje, 
pero de verdad que vale 
mucho la pena, el tour incluía 
guía, comida y la entrada a un 
cenote, este día! De verdad que 
fue largo, pero valió mucho la 
pena visitar una de las grandes 
maravillas del mundo.  
¡Regresé al hotel casi a las 10 
de la noche!, literal directo a 
dormir! (aunque no sin antes 
salir del hotel a la esquina a 
comprar unas ricas y deliciosas 
empanadas de LOMITOS.

DIA 4.- Visité Puerto Juárez, 
cerca del Centro, pero un lugar 
diferente, ¡aquí puedes 
encontrar la PLAYA DEL NIÑO, 
Que se considera esta parte 
CENTRO DE CANCUN, Aquí, 
hay un hotel que tiene un 
parque acuático para niños, se 
veía muy divertido, pero preferí 
ir a comer unos deliciosos 
mariscos en uno de los 
puestecitos de pescadores que 
se encuentran sobre la playa

Por: Rebeca Bravo

¡DESCUBRI LA PLAYA EN EL 
CENTRO DE CANCUN! (parte 2)
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Rebeca Bravo-
Consultora y Embajadora Turística 

Instagram: @rbkankun @visitmexicohotels
TikTok: @rbkankun

Dia 5.  El hotel tiene convenio con un hotel de la 
zona hotelera así que hoy, me fui a pasar el día 
en la playa, por una módica cuota muy accesible, 
tenía comida y bebida todo el día, ¡además de 
alberca toalla y camastro!, sin lugar a dudas, ¡he 
disfrutado el andar de turista aquí!

Además de que aún faltaron muchas actividades 
por hacer, Ir al mercado 23, al mercado 28, plaza 
bonita, recorrido en turibus, foto en la glorieta 
del ceviche, la copa de agua, etc.

¿Y si te preguntas cuanto invertí en esta experien-
cia? ¡Te sorprenderás cuando te diga que real-
mente muy muy poco! Menos de $10,000.00

¿Y tú, YA CONOCISTE LA PLAYA EN EL CENTRO 
DE CANCUN?

Dicho sea de paso, es de aquí donde sale el ferry 
para ir a visitar Isla Mujeres

De aquí tomé un transporte público que me llevó 
de nuevo al centro pasando por un complejo 
habitacional en av. Bonampak que tiene pintadas 
sus fachadas con murales de algunos pintores 
reconocidos, esto es de llamar mucho la atención 
por lo bellas y expresivas de estas pinturas.
Ya una vez llegando al hotel recorrí caminando 
la avenida Tulum con muchas tiendas y cosas 
que llaman la atención. En la tarde noche, fui a 
la AVENIDA NADER, donde encuentras muchos 
lugarcitos muy bonitos, restaurantes, cafeterías y 
barecitos donde puedes escuchar música y tomar 
alguna bebida muy refrescante
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LO QUE DEBES SABER

Por: Redacción 

TIANGUIS TURÍSTICO

El Tianguis Turístico México Acapulco 2022, le da la más 
cordial bienvenida a todos los profesionales de turismo.

En esta ocasión Acapulco, Guerrero, será la majestuosa sede de 
este magno evento.

Tianguis Turístico México 
Acapulco 2022, un evento crea-
do hace 46 años que promueve 
y vende sólo un destino, único 
por su historia, su cultura y sus 
bellezas naturales: ¡MÉXICO!

Un evento profesional, 
dinámico y altamente 
productivo, consolidado a nivel 
internacional en el que 
interactúan los principales 
expositores de la industria tu-
rística mexicana y compradores 
provenientes de diversos 
países, mediante citas 
pre-establecidas de 15 minutos 
cada una, durante 3 días.
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ACAPULCO TIENE TODO PARA ALBERGAR 
EVENTOS DE GRAN CALIDAD

Edificada en un predio de más 
de 90 mil metros cuadrados, 
esta propiedad presume 
diseño, seguridad estructural 
y multifuncionalidad, debido a 
que pueden celebrarse 
eventos deportivos, culturales y 
de espectáculos.

Esta magna obra estuvo a 
cargo del reconocido arquitecto 
José de Arimatea Moyao López, 
quien tuvo a su cargo el diseño 
y construcción de este espacio, 
ubicado en paseo de los 
Manglares y Boulevard de las 
Naciones, y que presume vistas 
panorámicas al Océano Pacífico.

Cabe destacar que esta nueva 
Arena, forma parte del Plan 
Maestro Princess Diamante 
2017-2022 y tuvo una 
inversión de 50 millones de 
dólares, incluyendo el costo del 
predio, y de ella se generaron 
más de 1,500 empleos directos 
y 4,000 indirectos, lo que se 
considera es una contribución 
al bienestar social de la Riviera 
Diamante Acapulco.

Entre sus características 
especiales, destacan:
 
* El estadio principal está 
diseñado para recibir hasta 13 
mil asistentes.

* Tiene un Grandstand para 
3,000 espectadores y tres 
canchas para eliminatorias.

* Cuenta con elevadores para 
dar facilidad y accesibilidad a 
personas con discapacidad.

* Tiene más de 800 lugares de 
estacionamiento, con espacios 
reservados para personas con 
discapacidad.

Acapulco tiene mucho que ofrecer, tanto al turismo de placer, 
como para el deportivo, y el de eventos y convenciones, y para 
muestra basta un botón, ya que actualmente cuenta con una nueva 
edificación provista de lo más avanzado en arquitectura y 
tecnología. Se trata de la Arena GNP Seguros, ubicada en la 
Riviera Diamante Acapulco. 
Será en estas instalaciones donde se darán cita cientos de 
asistentes a la fiesta de inauguración de la 46 edición de la feria 
más importante del turismo en México: el Tianguis Turístico, que 
arranca el próximo 22 de mayo. 
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EMPLEABILIDAD

LINKEDIN Y MARCA 
PERSONAL

Por: M.A. Gabriela Espinosa Lortia

¡La semana pasada LinkedIn cumplió su 19 
aniversario! Esta es una red profesional poderosa 
y útil para alcanzar tus objetivos, herramienta que 
tiene muchos usos, empezando porque puedes 
conectar directamente con las personas a las 
cuales les puedes aportar y que también te 
ayudarán.

¿Piensas que LinkedIn no te funciona? De ser así 
es porque no has identificado el valor de tu 
marca personal genuina, cuando lo hagas, 
comunica el valor que tu generas para otros, 
empezando por completar tu perfil de tal forma 
que tu información sea útil y demuestre 
genuinamente lo que eres, por otro lado, tienes 
que identificar el tipo de empresas o contactos 
estratégicos a los cuales quieres llegar y que les 
puedes aportar, tu red debe estar alineada con 
tu objetivo y por último sino estas generando 
contenido de valor, interactuando con otros y 
generando conexiones o relaciones con los otros 
profesionales, pues no funcionará. ¡Recuerda 
ésta no es una bolsa de trabajo en línea!

La constancia es vital, hay que tomar acción, 
dedicación y tiempo para obtener resultados, 
pero estos no son inmediatos, al igual que en 
cualquier otra red esto requiere trabajo, 
estrategia y técnica ya que en general en redes 
es vital tener consistencia y que se comunique 
de manera correcta, pero sobre todo aterrizada a 
tu realidad. Toma conciencia de que todo lo que 
publicas habla acerca de ti, de tu forma de ser y 
tu esencia ya que queremos que esto juegue en 
tu favor y también beneficie a otros.

Hay que reconocer el valor de nuestra marca 
personal genuina y tener un objetivo o 
propósito, ya que es el reflejo de tus valores, 
todo debe ser congruente, recuerda que la 
huella que dejes no sólo en el medio digital sino 
también en el presencial debe de beneficiar a 
otros, ¿Cuál es el recuerdo que quieres dejar?
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M.A. Gabriela Espinosa Lortia
Especialista en empleabilidad

Cuida los detalles, pensamos que algunos 
comentarios o pequeñas acciones no tienen 
relevancia, pero todo puede sumar a tu favor. 
Si estas en búsqueda de empleo tienes que 
usar LinkedIn de por vida porque es la única 
red profesional a nivel mundial que te va a 
ayudar a avanzar en tu carrera, si decides 
solo usarla cuando la necesitas tristemente 
los resultados se te darán muy a largo plazo. 

Cuida que tu cv y tu LinkedIn estén alineados, 
no puedes tener algo en tu documento 
profesional, otra cosa en LinkedIn y cuando 
vas a una entrevista dices algo diferente 
porque esto inmediatamente lo van a 
detectar los headhunters o tu futuro jefe 
inmediato directo, y por supuesto no mientas, 
adornes, maquilles ni inventes cosas que no 
eres, evita la vanidad en esta red y 
comunica tu mejor versión genuina de una 
manera equilibrada.

¿Y Tú ya tomaste acción para conseguir tu 
trabajo ideal? Recuerda, debes de tener un 
perfil estelar, conexiones estratégicas y ser 
constante en tu actividad. ¡Hoy sí y mañana 
también! 

¡JUNTOS PODEMOS ENCONTRAR TU 
TRABAJO IDEAL!

¡Te deseo mucha salud y éxito!



15



16

 DESARROLLO HUMANO DESARROLLO HUMANO

Ser feliz es una decisión que tomas 
TODOS los días de tu vida ¡Un método 

practico para ser feliz! 
¿Por qué ser feliz? Entre muchas otras cosas 
porque la gente feliz no jode. Jaja el concepto 
de ser feliz está de moda y hasta un poco trillado 
en este momento, sin embargo, sigue y seguirá 
siendo una meta que todos queremos alcanzar y 
tener en nuestra vida. 

¡Pero se preguntarán quien es esta persona para 
hablar con tanta seguridad de que la felicidad 
existe y que está al alcance de todos y cada uno 
de nosotros, siempre y cuando estemos 
dispuestos a hacer el TRABAJO (acción palabra 
mágica) para lograrla! Sin importar que para cada 
persona la felicidad significa una cosa diferente. 

Lección 1 todos creemos que el pasto es más 
verde en la casa del vecino, sin embargo el 
pedacito de vida que vemos de alguien más es 
mínimo en comparación a lo que realmente es su 
vida. 

Yo soy una mujer mexicana más cerca de los 50¨s 
que de los 40´s, o como dicen por ahí, ni tan vieja 
ni tan mensa jaja;  crecí en un mundo de 
muchísimos privilegios, completamente vida de 
telenovela de Televisa, María la del Barrio, pero 
no era María, era la patrona, crecí gracias a Dios 
(GAD) sin ninguna preocupación económica la 
más chica de 4 hermanos; pero aquí viene la 
primera lección, por encimita todo parecía 
indicar que tenía la vida perfecta sin embargo 
el ambiente de mi casa era INCREIBLEMNTE 
EXIGENTE , competitivo y con mucha violencia 
verbal. 

No es necesario inventar el hilo negro o la rueda 
nuevamente, para ser felices, todo lo que 
necesitamos para serlo está ahí afuera, desde la 
filosofía más compleja hasta los juegos más 
sencillos, solo tienes que abrir bien los ojos y 
estar dispuesto a probar cosas nuevas, todas las 
que sean necesarias hasta que consigan tu 
objetivo, en este caso “Ser Feliz” 

Como irán viendo este sistema no es ni nuevo, 
ni yo lo inventé ni soy un genio jaja, sino todo 
lo contrario, lo que soy es una gran “Creative 
Borrower” o como diríamos en español soy una 
investigadora nata que copia todas las ideas que 
le gustan de donde sea que las encuentro. 

¡ESCOGE SER FELIZ!  
(PRIMERA PARTE)

Por: Tatiana Ordorica 
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Mi vida iba caminando de manera predecible 
hasta diciembre de 2008 cuando de la nada me 
dio un derrame cerebral, cirugía de 11 horas y 
amanecí, viva GAD un poco cuchita porque no 
sentía el lado derecho de mi cuerpo, por lo que 
tuve que re aprender, a caminar, a comer a 
limpiarme cuando iba al baño etc. , y ahí iba 
avanzando poco a poquito cuando en enero de 
2010 se muere mi mamá repentinamente, para 
que les digo que no si sí, como bien decía la 
Chilidrina, sutilmente día con día empecé a caer 
todos los días en una depresión muy profunda 
que me llevo al borde del suicido. 

Hoy cuando me preguntan cuánto tardaste en 
recuperarte, contesto, de la parte física rápido 
2 años y de la parte emocional 9 años. Tengo 
la suerte de contar con grandes amigas que en 
2015 me sentaron y me dijeron, está perdida 
tu mirada está muerta, si fueras mi hija a mí me 
gustaría que se lo dijeras, pide ayuda para ver a 
alguien, te recomendamos este psiquiatra, pero 
si no quieres ir con un psiquiatra, ve con un gurú, 
un shaman, mentor, cura, ve con quien tengas 
que ir, pero, encuentra nuevamente a nuestra 
amiga. 

Tatiana Ordorica Brockman
Correo: tatiana.ordorica@gmail.com

2021-2022 Coach U ( https://www.coachu.com/home) 
Online
 Core Essentials Program (CEP) Master Program 
1993-1998 Universidad Iberoamericana México 
 Lic. Relaciones Internacionales
“Siempre recuerda que eres único, así como lo son 
todos los demás”.  Ser feliz y exitoso es una 
decisión que tomas todos los días de tu vida. Al crear 
un espacio seguro y de confianza para mis 
clientes mi objetivo es que logren esto, así como 
cualquier otro objetivo que quieran alcanzar. 
A través de la filosofía y otras herramientas practicas 
en un dialogo honesto, practico y medible.

Experiencia Laboral 
Life Coach personal & ejecutivo: (2021- en adelante)
“El coaching es una sociedad entre el cliente y el 
coach en un ejercicio de pensamiento creativo 
que inspira al cliente a maximizar su potencial 
personal y profesional”

Y en un milagro eso hice pedí ayuda y empecé mi 
camino de regreso a la vida o Desperté 
nuevamente, poco a poquito comencé a ver con 
claridad nuevamente y en el 2017 inicié este 
nuevo camino de investigación, estudio, 
meditación, muchísima FÉ y aceptación absoluta 
de quién y cómo soy. 

“Nadie podemos controlar nada de lo 
que pasa a nuestro alrededor, lo único 
que podemos controlar es como 
reaccionamos ante las cosas que nos 
suceden” Principio básico del Estoicismo (con 
“E” mayúscula)  

La próxima semana continuamos con la 
conclusión de este fascinante tema.

¡ESCOGE SER FELIZ!  
(PRIMERA PARTE)

Por: Tatiana Ordorica 
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1,2,3 ¡ARRANCAMOS!

Por: Chucho Robles

1, 2, 3... ¡Mamá la influencer 1, 2, 3... ¡Mamá la influencer 
número 1!número 1!

Se acerca una de las fechas más importantes y 
emotivas del año y Telcel Sureste nos tiene 
promociones increíbles. 

Ésta empresa mexicana líder en el mercado ha 
logrado romper todos los esquemas y ahora lo 
hace apoyando aún más a las madres mexicanas.

Todas las mamás de Quintana Roo, Yucatán, 
Campeche y Tabasco podrán disfrutar de un 
nuevo equipo, contratarle un plan o si ya tiene 
uno renuévale su plan con el mejor smartphone, 
así como lo escuchaste, así como lo ves no hay 
más pretextos para que mamá esté más 
comunicada que nunca y no solo sea la reina del 
hogar si no la influencer número uno de todo 
México. En los centros de atención a cliente de 
Telcel podrás encontrar éstas promociones.



20

 En estos días y hasta el 15 de mayo aprovecha 
las promociones que Telcel tiene para ti. 
Visita sus centros de atención al cliente, diviértete 
con las diferentes actividades que tendrán para 
mamá y haz que no solamente el día de las 
madres si no que desde el 2022 y en adelante 
sea una vida espectacular en comunicación y 
redes sociales para mamá.

Mamá se lo merece y Telcel es la mejor red.

1, 2, 3... ¡Regalos para 
mamá!
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Cultura

Por: Mario Monroy

UNA OPORTUNIDAD

He estado observando que los niños y 
adolescentes no están muy cómodos 
utilizando todo el día los dispositivos 
electrónicos para sus labores en general. 

Antes era por diversión y para matar el 
tiempo; ahora es una obligación ya que las 
clases de la escuela son todas en línea y no 
existe negociación alguna para decir que no 
quiero o no me gusta. Esta situación ha hecho 
que añoren una clase presencial y que dejen 
de lado los dispositivos como su única 
diversión. 

Están regresando los juegos de mesa y todo 
lo que no tenga que ver con la electrónica. En 
este punto veo una gran oportunidad para el 
regreso a la “supuesta” nueva normalidad. 
Vamos a aprovechar esta coyuntura para 
tomar el regreso de lo que llamaría yo B2B 
(back to basics), volver a los básicos. 
Regresemos a las clases presenciales 
vespertinas no solo las deportivas sino las de 
arte. Ballet, teatro, pintura, cerámica, dibujo, 
piano, batería, bajo, guitarra, flamenco, salsa 
y tantas cosas que hay en donde podemos 
echar a andar nuestros hemisferios cerebrales 
a la misma potencia y que esto nos convierta 
en seres con poderes distintos que puedan 
crear una sociedad distinta. ¿Se acuerdan del 
modelado? Yo coleccionaba aviones 
básicamente y con tres amigos de la 
secundaria disfrutábamos enormemente el 
armarlos y hasta colgarlos en el techo de 
nuestras habitaciones. 
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 Hasta la próxima.

UNA OPORTUNIDAD

Algunos compañeros de la escuela 
aportaban sus ideas, otros los armábamos y 
hasta aplicábamos detalles con el pincel. El 
vicio era tal que hasta un compañero estudio 
para piloto y yo hice lo mismo ya entrados 
mis cuarentas. Una afición increíble. Ahora no 
veo gente que arme barcos, aviones, coches 
y demás y una actividad no muy cara y 
sumamente sana que provoca precisamente 
ese trabajo simultaneo de nuestros 
hemisferios y solo un ejemplo; nos sabíamos 
todos los teléfonos de memoria (todos), y 
muchas cosas que ahora ni se piensan. 
Regresemos a los básicos y vayamos dejando 
lo electrónico como una ayuda paralela pero 
no como la única opción y enseñemos a las 
generaciones actuales que no es malo el uso 
de dispositivos electrónicos; pero que no es 
lo único y existen cosas maravillosas y que 
son gratis. Aprovechemos esta gran 
oportunidad. 
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